

Por real disposición ha quedado prohibida la pena de planión que por castigo se imponía á los cabos de infantería de Marina á bordo de los buques de guerra.

Por el ministerio de Marina se ha dispuesto que los oficiales del cuerpo jurídico de la Armada vistan los días de gala frac como los de sanidad y administración, en lugar de la casaca que formaba parte de su uniforme.

De *El Liberal*.

«La audiencia ha sido tumultuosa desde el primer momento.

El juez se levanta indignado y después de reclamar inútilmente que cesen los rumores, grita en el colmo de la desesperación:

—Silencio, señores. Ya hemos hablado dos causas sin haber podido oír una sola palabra.

El cura lee la epístola de San Pablo y el novio acometido por un pensamiento alegre, comienza á reír.

Entonces el cura le mira con ceño adusto murmurando:

—¿No vá usted á casarse? ¡Parece mentira que aun tenga usted valor para reírse!

La fabricación de huevos artificiales ha alcanzado en América gran prosperidad. Una sola casa produce más de mil huevos por hora.

La yema se hace con una pasta que contiene harina de trigo, almidón y otros ingredientes; y la clara con albúmina, cuya composición química es igual á la de los huevos naturales.

Con una película de gelatina se forma la envoltura interior y la cáscara es un yeso especial y algo más espeso que la natural.

Hecha la yema en forma de bola, se encierra en la albúmina y se somete á un movimiento de rotación bastante rápido para darle la forma oval.

Después, se sumerge en la gelatina; de allí se pasa al yeso, y, como éste se seca inmediatamente, el huevo no pierde su forma.

En el sabor estos huevos se confunden con los naturales: pueden conservarse frescos algunos años y se rompen con ménos facilidad que los otros.

Los periódicos franceses y alemanes están sosteniendo una cruda polémica, desde que se habló del viaje del príncipe Imperial de Alemania á Madrid.

Las frases más duras se dirigen los unos á los otros y se habla de una guerra entre las dos naciones como inevitable y deseada por ambos.

La *Gaceta de Colonia*, uno de los periódicos más importantes, si no el más importante del imperio, no oculta que esa es la disposición de ánimo que predomina en las poblaciones alemanas.

Contestando días pasados á un artículo de *Ignotus* (el colaborador de *Le Figaro*), decía con toda claridad que es cierto que en Alemania existe verdadera inclinación á la guerra.

«A consecuencia de insultos y provocaciones incansables, nada, la nación alemana se ha sentido presa de una profunda exasperación. Alemania tiene la seguridad de que Francia no quiere dejarla tranquila. La esperanza de que el antagonismo de las dos razas pudiera resolverse pacíficamente, de que las heridas de la última guerra pudieran cicatrizarse poco á poco; se ha desvanecido ya casi por entero.

«Por consiguiente, nuestras poblaciones han llegado á penetrarse de que, puesto que una lucha sangrienta es inevitable, lo mejor será que se verifique cuanto antes, sobre todo, teniendo en cuenta que la situación de Alemania es hoy tan favorable como se pudiera desear.»

Ha llegado á esta ciudad el aventajado pianista Sr. Cervesos, con el propósito de dar algunos conciertos.

El Sr. Cervesos ha recorrido varias capitales de España, habiendo obtenido en todas ellas una caturra acogida. Últimamente ha estado en Valencia, en donde ha dado varios conciertos en el salón del Conservatorio de Música.

«*E. Mercantil Valenciano*» se ocupa del primero, de cuya reseña transcribimos los siguientes párrafos:

«Pero digamos algunas palabras del concierto. El programa de este lo formaban obras de Litz, Chopin, Göttschelks y del mismo concertista. En su ejecución puso de relieve su buen mecanismo, una fácil, franca y correcta ejecución, un estudio detenido de las obras, cuyos menores detalles, aun en los pasajes más complicados, no pasaban desapercibidos á los concurrentes, todo lo cual, unido á un sentimiento exquisito que es la poesía que esmalta la ejecución y á la oportunidad con que sabe el Sr. Cervesos utilizar los pedales da un ventajosa idea de sus dotes como pianista distinguidísimo, que confirma la reputación de que ha venido precedido.

Poro el Sr. Cervesos es además compositor y compositor de bastante valía, como lo demuestran las obras suyas que figuran en el programa las cuales tienen un corte elegante y distinguido.»

El primer concierto que el Sr. Cervesos se propone dar en esta población, tendrá lugar probablemente en los salones del Casino.

Con oportunidad daremos cuenta á nuestros lectores del día que se señala para el concierto.

Segun la Memoria de la Junta de obras del Puerto, hace 15 meses que el Gobierno no se sirve abonar la subvención de 500.000 pesetas anuales concedida por Real decreto y consignada en los Presupuestos generales del Estado.

¿En que consiste?

438 premios se han concedido en la exposición de Minería recientemente celebrada en Madrid.

A la fábrica de cristal de Sta. Lucía, se le ha concedido *diploma de honor*; y á la fundición de Escombrera, *medalla de oro*.

Hoy hemos recibido la memoria que anualmente y en cumplimiento de su reglamento, publica la Junta de obras del Puerto de esta ciudad.

El cargo durante el ejercicio económico de 1882-83 asciende á 1.451.362 pesetas.

La data á 540.860'06 pesetas.

Queda una existencia de 848.038 pesetas 54 céntimos, á las que deben agregarse por las operaciones en Escombrera y Portmán 62.860 pesetas 06 céntimos.

DISOLUCION DE LA PARTIDA DE AGÜERO.

El telégrafo ha comunicado la grata nueva de haber quedado disuelta la partida de latro facciosos que al mando de Agüero venía manteniendo cierta inquietud en Cuba y causando la desesperación de la sufrida guardia civil.

Parece que redoblada la persecución con el aumento de fuerzas destinadas á ese servicio, la partida fué dos veces alcanzada y batida, perdiendo en ellas la mayor parte de su gente. Agüero y su teniente lograron ponerse á salvo y embarcándose clandestinamente para Cayo Hueso.

De estas noticias que telegráficamente fueron comunicadas anteaño por el general Castillo, se dió cuenta en el Consejo de ministros.

Del encuentro con otro jefe de bandoleros llamado *Vivigagua* habla también el telegrama oficial, añadiendo que el bandido quedó muerto.

Nuestro estimado colega *El Porvenir*, nos dedica en su último número un largo suelto á propósito de unas frases nuestras, referentes al nombramiento de un Subgobernador para esta ciudad.

El colega nos dirige dos preguntas que vamos á contestar en las ménos palabras posibles, teniendo en cuenta que para ser más amplio habíamos de entrar en el terreno, vedado para nosotros, de la política.

Dice el colega: «Suponiendo desde luego que el nombramiento del Subgobernador sea un hecho ¿de donde deduce *El Eco* los argumentos para comprender que el gobierno tome esta grave determinación solo por complacer á un amigo?»

Contestación: de las mismas palabras del colega que nos hemos permitido subrayar; hace tres meses no fué necesario tal cosa; hoy, que segun dicen domina la democracia dinástica se deprime y rebaja la autoridad popular del alcalde, ¿curtan varié?

¿Puede á su vez el colega, decirnos, las circunstancias graves porque atravesamos y que aconsejen tan grave determinación?

Y vuelve á preguntarnos ¿Tendrá la amabilidad nuestro carísimo colega, de decirnos cuales son los datos indiscutibles que tiene para desde luego asegurar que esta medida es cosa perfectamente inútil?

Pues es muy sencillo: porque entendemos que no hace falta aquí tal cosa; porque no conocemos razón bastante que la pueda justificar y porque todos los Cartageneros lo entienden también de igual manera que nosotros.

Conque, estimando... caro colega Ya estais complacido.

Segun refiere el *Diario de Tarragona*, los vecinos del pueblo de Albi han establecido un cordón sanitario en su término municipal, impidiendo la entrada en el mismo á toda persona no aveciudada en él.

La creencia de que existe una epidemia en los pueblos limítrofes, es al parecer la causa de esta medida extraordinaria.

Con el fin de poseer el conocimiento más exacto posible del presente estado del material flotante, de real orden se ha dictado por el ministerio de Marina que se practique un reconocimiento de las máquinas y calderas de todos los buques, para fijar el estado de vida probable de cada uno de esos aparatos. Deberá acompañar á este dato el análogo referente al estado del casco, de que se tenga noticia por la varada ó entrada en dique del buque respectivo en una época comprendida dentro del período de un año hasta el momento actual.

Dice *El Figaro* de Paris, que en aquella gran capital hay en la vía pública 50.000 mecheros de gas. En las tiendas y casas particulares 1.590.000. Total, 1.640.000 luces.

Los beneficios cobrados en efectivo por la única compañía de gas que hay en Paris, ascendían en 1.º de Enero último á la enorme suma de 555.587.000 francos y 30 cént. contando desde el año de su explotación 1855.

Calcúlese á qué alto precio se cotizarán las acciones de dicha sociedad.

Dice *El Diario* de Murcia. «La diputación provincial ha acordado consignar en el próximo presupuesto, una pensión á D. Mariano B aya para que pueda dedicarse, en el extranjero, al estudio del canto, para el que tiene notables facultades.»

¿Habeis tenido alguna vez el capicho de hojear el «Almanaque de